



ACN 32

Cárdenas en mejores condiciones para atender a niños con coronavirus

Roberto Jesús Hernández

Cárdenas, Matanzas, 13 jul (ACN) En mejores condiciones para atender a menores de edad con el coronavirus SARS-CoV-2, causante de la COVID-19, se encuentra hoy esta localidad cubana, gracias al incremento de capacidades en centros de aislamiento y la puesta en práctica del nuevo protocolo de atención.

Idania Amaro Ramírez, jefa del servicio de pediatría del hospital territorial de Cárdenas, aseguró que la institución dispone de capital humano y cobertura de medicamentos, incluido Nasalferón, Interferón y antibióticos, a pesar de las carencias ocasionadas por el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero de los Estados Unidos contra Cuba.

Existen dos salas hospitalarias con 46 capacidades en total para positivos de alto riesgo y menores de tres años con enfermedades asociadas que requieran ingreso, los mayores de esa edad se derivan a centros de aislamiento ubicados en el centro cristiano de reflexión y diálogo, y las escuelas República de Argelia y Esteban Hernández, precisó.

Todas las capacidades se mantienen cubiertas, cada día damos altas y se ocupan muy rápido las camas vacantes debido al número de pacientes que llegan, los padres positivos al virus con formas leves de la enfermedad también ingresan en nuestro servicio, señaló la pediatra.

Es inexplicable que un bebé de 11 días de nacido llegue positivo a la sala, también hemos recibido lactantes de dos meses de vida con coronavirus, en ocasiones nos llega toda una familia infectada, es un situación muy difícil de asimilar, valoró la también máster en Atención Integral al niño.

Yoaimy Nodarse Aguiar, madre de dos niños con SARS-CoV-2 ingresada en el servicio de pediatría, comentó a la prensa que la preocupación del personal médico y de enfermería es constante, gracias a lo cual sus hijos evolucionaron favorablemente.

A pesar de la difícil situación epidemiológica recibimos la mejor atención, no tengo ninguna queja, desde que mis niños empezaron con los primeros síntomas los traje al hospital y ahora se encuentran mucho mejor, con ganas de volver a casa, opinó la joven madre.

rjh/bvv/ls